
第６回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨 

○実施日時／令和２年３月６日 ９時１５分～９時３５分 

○発言要旨 

議事 発言 

次第１「社会福祉

施設へのマスクの

提供について」 

※資料に基づき、事務局から説明を行った。 

【本部長】 

・配布対象の施設に周知はしているか。 

【健康福祉部】 

・周知している。 

次第２「川崎市新

型コロナウイルス

感染症コールセン

ターの受付日を拡

充します！」 

※資料に基づき、教育部及びこども未来部から説明を行った。 

【本部長】 

 ・ＨＰ等での周知はしているか。 

【健康福祉部】 

 ・周知している。 

次第３「本市にお

ける帰国者・接触

者相談センター等

の相談件数および

市内医療機関にお

けるダイヤモンド

プリンセス号受入

患者数等につい

て」 

※資料に基づき、事務局から説明を行った。 

※特段の意見なし。 

次第４「イベント

の自粛期間につい

て（案）」」 

【本部長】 

 ・自粛期間を延長するとのことだが、各局区の方で意見があれば発言いただ

きたい。 

【教育部】 

 ・学校休業が始まって３日目になる。 

 ・子ども達の間に大きな混乱はないが、今後の生活を考えると子ども達への

ストレスが考えられる。 

 ・春休み期間は新たな年度を迎える区切りの時期である。 

 ・その期間において、子ども達が緊張や不安を感じながら過ごすことで、心

の健康に影響する。 

 ・子ども達の心身の健康を考えると、春休み期間は伸び伸びと過ごして欲し

い。このため、教育現場としては自粛期間は休業期間までが望ましいが、

困難な側面もあろうかと思う。 

【本部長】 

 ・各区の状況はどうか。区では様々なイベントが予定されているが、影響は

あるか。 



【川崎区本部】 

 ・３月一杯は区内のイベントはほぼ中止している。 

【本部長】 

 ・地域の方への影響はどうか。 

【中原区本部】 

 ・３月一杯については、地域のイベントはほぼ中止している。 

 ・とどろきアリーナでのイベントについても同じような状況にある。 

 ・自粛期間を３月３１日まで延長することについては妥当な判断と思う。 

【本部長】 

 ・貸館についてはどうか。 

【市民文化部】 

 ・貸館についても中止の連絡が入って来ている。 

 ・プロスポーツについては、まだ状況がわからないので、情勢を見ている。 

【本部長】 

 ・子どものストレスを考えれば、早く自粛期間をやめてあげたいが、実態と

しては年度内に再開することは現実的ではない。 

 ・また、行政活動のすべてを学校活動に合わせることにも疑問がある。 

 ・子どものフォローアップはしっかり行いながら、自粛期間は３月３１日ま

で延長とすることとする。 

その他（市内経済

への影響） 

【本部長】 

 ・市内経済への影響はどうか。 

【経済労働部】 

 ・１月３１日に相談窓口を設置して以来、２月中の相談はそれほど多くはな

かったが、３月２日にセーフティネット４号が適応されて以来、問い合わ

せが多くなっており、３月６日時点で７７件の相談を受けている。 

 ・主な内容は、中国の生産拠点が稼働しないことによる問題や、団体客のキ

ャンセル、売り上げの減少などである。 

【本部長】 

 ・新型コロナウイルスの問題はあらゆる業種に影響が出ている。 

 ・産業振興財団や商工会議所とも連携し、パッケージとして支援して欲し

い。 

【経済労働部】 

 ・本日１１時から、商工会議所と川崎信用金庫の担当者レベルで情報共有を

行う予定である。 

【本部長】 

 ・窓口ごとにバラバラと支援することのないよう、取り組んで欲しい。 

その他（幼稚園の

状況） 

【本部長】 

・その他、何か困りごとはあるか。 

【こども未来部】 

 ・幼稚園の閉園の動きが出てきている。 

 ・現在８５園中２１園が休園しており、さらに９園が休園を検討中である。 

【本部長】 

 ・休園は各園の判断ということか。 

【こども未来部】 



 ・各法人の判断である。 

職員への対応 【本部長】 

・現在、各地で罹患者が発生している中、いつ本市職員が罹患するとも限ら

ない。こうしたケースを踏まえ、総務企画部長の方で整理し、各局区に対

応を周知していただきたい。 

【総務企画部】 

 ・了解した。 

専門家会議の動き 【本部長】 

 ・健康安全研究所から何かあるか。 

【健康安全研究所】 

 ・近々、厚生労働省新型コロナウイルス感染症対策専門家会議が開かれ、デ

ィスカッションする予定となっている。 

以上 


